

## AMLO y Claudia a palomear las 9 candidaturas

por Mexico Informa | Oct 16, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

En los próximos 15 días, el líder nacional de Morena, Mario Delgado revelará los resultados de quienes serán los responsables de las candidaturas para loes nueve estados que se disputarán en el 2024.

El proceso cerró su etapa de clasificación de los aspirantes por cada entidad y ahora, de esa selección ingresaran a las encuestas que acordaron para designar los ganadores.

Si no fallan los pronósticos, le puedo adelantar que las encuestas prácticamente ya tienen a los favorecidos, aunque no han comenzado.

Es decir, sin duda está más que claro que serán pura simulación, como ocurrió con el modelo de las corcholatas que todo mundo sabía, desde mucho antes que iniciara, que Claudia sería la candidata, porque asi era y será la voluntad del que manda en Palacio Nacional.

Como dato en la lista de la Ciudad de México, clasificaron para ser ecnuestados, Clara Brugada, Omar García Harfuch, Mariana Boy, Hugo Lopéz Gattel, Miguel Torruco.

Sin embargo solo uno pasará y le puedo adelantar que, si no fallan los pronósticos del que manda en Palacio, será el ex jefe de la Secretaría de Seguridad Pública, García Harfuch.

Mientras que para el estado de Chiapas, sin duda está más que opuesto el líder del Senado, Eduardo Ramírez que encabeza todas las encuestas y que mantiene una lealtad al propio Presidente que, para su información lo palomeo para sustituir, en la Cámara Alta al Ricardo Monreal.

En Guanajuato que es un bastión totalmente panista, sobre todo cuna del famoso yunque, anote al ex procurador federal del Consumidor, (Profeco), Ricardo Sheinffield.

Mientras que en Jalisco hay un empate que aín no logran descifrar en Palacio Nacional, está por un lado, Carlos Lomelí, el mismo que fue, junto con Yeidckol Polevnsky, los primeros dos empresarios que se sumaron al proyecto de AMLO cuando no creía nadie en ese movimiento.

Y por la otra parte, está el diputado federal, Antonio Pérez Garibay, para su mejor información es el papá del Checo Pérez, en consecuencia la designación está muy apretada.

Para Puebla, no pierda de vista al ex presidente del Senado, Alejandro Armenta que encabeza todas, absolutamente todas las encuestas sobre sus compañeros, incluyendo su primo, el actual líder de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

En Tabasco sin duda va Javier May, aunque si existiera un cambio de género, por diversas circunstancias que se mueva el ajedrez nacional, entonces anote a la ex presidenta del Senado, Mónica Fernández.

1) 1)				100 100 100 100 100 100 100 100 100 100	*			PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
*	¥.		*	•	*	\$1 \$1	25 25	MEXICO INFORMA		16/10/2023	OPINIÓN
*		¥	¥	¥	¥		*	INICATOO INI OMINA.MX			

Para Veracruz que gobierna morena con Cuitláhuac García con focos rojos, no hay la mínima duda que se perfila a la ex secretaria de Energía, Rocío Nahle, a pesar de los prolongados atrasos que enfrenta y el elevado presupuesto de la refinería Dos Bocas.

En Yucatán está como puntero Huacho Díaz, aunque los verdes podrían meter presión al Presidente para que les puedan ceder la candidatura para el ex priista y ahora ecologista, Jorge Carlos Ramírez Marín.

En Morelos, hasta el momento no hay para donde hacerse, no hay, todavía una película muy clara, se ven nubarrones y manchas.

## PRESIDENTA DE DIPUTADOS PUGNA POR DERECHO DE LA MUJER

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra concluyó su participación en la India con su propuesta de la paridad debe formar parte de los principios del Estado.

Marcela Guerra fue invitada junto con su par, la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera como representantes del Poder Legislativo mexicano en la ciudad capital de Nueva Delhi, de la India.

Para la legisladora, la inclusión de las mujeres en la toma de decisiones, no es una concesión, sino un derecho, por lo que debería, la paridad ser entendida como una garantía constitucional y luchar por que forme parte de los principios rectores del Estado.

Basta recordar que en el 2015 la Cámara de Diputados instrumentó la equidad de género, en una reforma político electoral que, gracias a ello, se instruyó al INE determinará, por ley la conformación de 250 diputadas y 250 diputados. Posterior el Senado y ahora la selección de candidaturas mitad y mitad, mujeres y hombres para los estados en juego. Hoy las mujeres gobiernas, gracias a esa reforma político electoral, del 2015, Aguascalientes, Campeche, Baja California, Chihuahua, Quintana Roo, Tlaxcala, Guerrero, Colima, y hace poco la Ciudad de México.

Para el 2024, se espera que lleguen más mujeres a gobernar otra parte de los 9 estados en juego, pues la mitad deberá ser candidatos mujeres.

El terreno del equidad de género, ha sido importante, por ello, la diputada presidenta tiene mucha razón cuando habla de la urgencia para establecer un derecho y no una concesión.

La mujer está avanzando a pasos agigantados, al grado que para la próxima administración será, sin duda una mujer la Presidenta. Hoy está en esa lucha la disputa de las dos fuerzas, por Morena y aliados, Claudia Sheinbaum y por el Frente Amplio por México, del PRI, PAN y PRD, Xóchitl Gálvez, lo demás con otros aspirantes, sin duda es puro cuento.

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/amlo-y-claudia-a-palomear-las-9-candidaturas/